

Die Ahltener schwelgen in Erinnerungen

830-Jahr-Feier: Zum Abschluss des Veranstaltungsreigens kommen mehr als 300 Gäste in die Grundschule



Bilder aus dem Koffer: Zur Präsentation des Bildbandes über Ahlten führen Hans-Henning Brandes (linkes Bild, links) und Günter Friedrich vom Verein Lebendiges Ahlten auf der Bühne einen kleinen Sketch vor. Bei der Abschlussfeier zum 830-jährigen Bestehen des Dorfs ist die Aula der Grundschule mit über 300 Besuchern mehr als gut besucht (Bild rechts). Eggers (2)

Mehr als 300 Ahltener haben am Freitagabend gemeinsam in Erinnerungen geschwelgt. Bei der Abschlussfeier der Veranstaltungsreihe zum 830-jährigen Bestehen der Ortschaft flimmerten in der Aula der Grundschule viele historische Schwarzweißbilder über eine Großbildleinwand.

VON KATJA EGGERS

AHLTEN. Mit Farbfotos erinnerten Ortsbürgermeister Jürgen Kelich und Ursel Prüße, Vorsitzende des Vereins Lebendiges Ahlten, an die Aktionen, mit denen das Dorf in diesem Jahr sein Jubiläum gefeiert hat. Zu sehen waren unter anderem Fotos vom Empfang im März

Friedrich und Hans-Henning Brandes zogen weitere Fotos aus einem alten Koffer hervor. Die historischen Ansichten, die zudem auf der Leinwand zu sehen waren, entlockten den Besuchern so manches „Ah“ und „Oh“.

Viele Ältere erinnerten sich beim Anblick der alten Turnhalle samt Bock und Reckstange etwa an ihre Schulzeit. Das Ganzkörperporträt des athletischen Ahltener Schmiedes Ernst Rösemann, der zwischen 1920 und 1930 als Boxer erfolgreich war, entzückte vor allem die Damen. Die Ansichten stammten aus dem Bildband „Ein Koffer voller Bilder“, mit denen die Hobbyhistoriker Ahlten jetzt in Szene gesetzt haben.

BILDBAND

Tante-Emma-Laden, Bahnhofstraße und Turnriege

Er lässt schmuzzeln und stauen, bietet Wissenswertes für Alteingesessene wie für Neubürger und ist 130 Seiten stark: Der Verein Lebendiges Ahlten hat bei der 830-Jahr-Feier erstmals seinen Bildband mit dem Titel „Ein Koffer voller Bilder“ präsentiert. Die Hobbyhistoriker widmen sich mit Fotos und Texten Themen wie „Landwirtschaft damals und heute“, „Vom Tante-Emma-Laden zum Supermarkt“ und

„Kirche, Schule, Kindergärten“. Die Mädchen- und Damenturnriege von 1924 und historische Feuerwehrfahrzeuge sind in dem Buch ebenso abgebildet wie die alte Bahnhofstraße, die jetzt Straße Zum Großen Freien heißt.

Der Bildband kostet 18,80 Euro und ist in Ahlten in der Volksbank und der Gaststätte Engelke sowie der Apotheke und den beiden Kiosken an der Straße Zum Großen Freien erhältlich. eg



Handwritten note: Eggers 19.11.2012